

El libro de Kareen, de carácter poemático. Pero ahora se aparta resueltamente de ese tono y se enfrenta con personajes que están agobiados por una serie de inquietudes que los llevan y los traen hasta el borde de la neurosis. Un afán manifiesto de mostrar una zona poco frecuentada hace que el autor entre en largas digresiones obsesivas. Conceptos e ideas que no son los que se ven en la vida diaria. Enrique Lafourcade es un experto en esta clase de diálogos. Los personajes se atormentan por hechos que a otros no inquietarían. Amelia es el guía por este camino torturado. Y sus amigos se complican la vida, sacándola de sus quicios normales.

Lafourcade es un joven que va caminando con pasos firmes y seguros hacia la realización de esa novela que algunos espíritus piden con urgencia. Una novela en que los problemas de la psiquis tengan su máxima importancia.

CONFERENCIA EN CONCEPCIÓN

En el Salón de Honor de la Universidad, y en homenaje a don Valentín Letelier, educador y pensador egregio, nacido hace un siglo en la ciudad de Linares, se dictaron dos conferencias en las cuales se perfiló la personalidad eminente del maestro.

Una de estas conferencias estuvo a cargo de don Enrique Molina, quién a lo largo de su disertación y con un conocimiento cabal del hombre y de su obra, destacó los aspectos más notables de su labor como investigador y divulgador de las grandes corrientes filosóficas de la humanidad. El señor Molina, que conoció personalmente a don Valentín Letelier, pudo trazar una silueta de vívido relieve, en la cual el maestro y Rector de la Universidad de Chile fué conocido, por los asistentes, a lo largo de la más significativa trayectoria de su fecunda actividad como pensador, educador, jurista y hombre de lucha, de prodigiosa vitalidad y energía.

El conferenciante fué señalando los jalones más importantes de la fecunda existencia de don Valentín Letelier, como hombre

consagrado por entero a sus ideales de bien público, de justicia social, de libertad y de amor permanente por todo cuanto significara un progreso en la cultura de nuestro país.

La otra conferencia estuvo a cargo del catedrático de la Universidad de Chile, don Roberto Munizaga, quien en una sólida pieza de alto valor conceptivo, trazó con seguros rasgos la actividad de don Valentín Letelier, como educador y hombre de ideas modernas. Aludió al influjo que tuvieron en nuestra educación, las reformas de la enseñanza alemana, que Letelier estudió con minuciosidad, mientras fué miembro de nuestra representación diplomática en Berlín y muchas de las cuales fueron adoptadas durante el gobierno del Presidente Balmaceda.